
テーマ たつの市の農業の現状と課題について

市民意見交換会

たつの赤とんぼクラブ
　たつの市近郊の若手農業者18名で構成され、相互研さん、情報交
換、及び親睦・交流により経営安定を図ることを目的とし、平成28年
に発足。次世代を担う若手農業者の仲間づくり、相互研さんを図るこ
とによって地域農業の活性化を築き、発展させていくために活動され
ています。

【主な意見】
・地域⾃給率を上げるために週末農業等をしたい人を募集する仕組み
ができないか。
・市外、県外からの農業をしたい人を人手が欲しい農家に繋げて、定住
も促す仕組みがあれば、人口増加につながるのではないか。
・機械の購⼊には費用が多くかかるため、農業をしたい人に機械を貸
出しする仕組みがあればいい。
・原油の物価高騰に対して支援をして欲しい。
・ほ場整備をしたくても、面積が不足するなどしており、実施できな
い。耕作放棄地が増えていくと、農地だけの問題ではなく、たつの市
の景観が損なわれてしまう。

たつの赤とんぼクラブの皆さま

実施日：８月22日（月）

with
経済建設常任委員会

たつの赤とんぼクラブ

　市政やまちづくりに対する率直な意見を市民の皆さまから直接お聞きし、議会として市政への政策提言等に
反映させるため、経済建設常任委員会が市民意見交換会を開催しました。

所管事務調査
総務生活常任委員会 福祉文教常任委員会

実施日：8月8日（月）
調査事項：	・選挙制度及び投票率の向上について
	 ・マイナンバーカード及びマイナポイント制

度について

実施日：8月9日（火）
調査事項：	・日本スポーツ振興センタースポーツ振興

くじ助成金について
	 ・体育館の現状について
	 ・龍野体育館駐車場整備工事について

　委員会では、所管する事務について調査を行い、その施策を
本会議から付託された議案等の審査に活かしています。

Ｑ	 今後の体育館の在り方として、建替えの話はあるが、
建替えをしない体育館については朽ちていくことになるの
で、傷んだところを直すというだけでなく、優先的に修繕を
行っていくべきではないのか。
Ａ	 点検・補修をしながら、利用できるように努めていき
たい。
Ｑ	 龍野体育館駐車場整備の際、以前から要望している
障害者の方が止めるスペース確保について、正面玄関近く
に複数台か、南側の面に複数台を確保できないか。
Ａ	 龍野体育館の正面南側及び北側に障害者対応駐⾞区
画を５台確保する。

Ｑ	 投票率の低い20代や30代への啓発は何か考えてい
るのか。
Ａ	 20代、30代の⼦育て世帯に対する啓発として、今年
度の市議会議員選挙から新たに⼦育てつどいの広場にお
いてポスターの掲⽰やチラシ配布を⾏っている。
Ｑ	 各種証明書のコンビニ交付は23時までとなっている
が、24時間対応は難しいのか。
Ａ	 全国共通で、地方公共団体情報システム機構が取り
まとめており、システムの安定稼働のため、データ更新等
の作業があり、6時30分から23時までの対応となる。

≪主な質疑≫≪主な質疑≫

11 86


